

まちがど通信

2月2日、城東町三丁目では同町会館で節分豆まき会を開催しました。小学生を中心に65人が参加。「鬼は外、福は内」の掛け声とともに豆やポケットティッシュがまかれると、会場内は歓声で包まれました。最後は景品のプレゼントも。子どもたちは、お菓子やおもちやをもらおうと、うれしそうに家路につきました。



みんなで豆まき
「鬼は外福は内、

城東町三丁目



藤本 琉生ちゃん
(2歳・青柳町)



岡部 灯和ちゃん
(1歳11カ月・箱田町)



江原 康平ちゃん
(1歳11カ月・総社町総社)



関 朱里ちゃん
(1歳11カ月・朝日町四丁目)

笑顔で楽しく ボウリング大会

西大室町

大室小体育館で1月27日、西大室町スマイルボウリング大会を開催。各班別の27チーム、210人が参加し対抗戦を行いました。選手がストライクを出すと周りから大きな拍手が起きます。ゲートを外すと大きな笑いが起きます。老若男女が笑顔で楽しくプレーし、親ばくを深めていました。



コールさくらんぼ

- ・ 毎週月曜 ・ 午前9時30分～11時50分
- ・ 総社公民館 ・ 会員数26人
- ・ 代表者／船津敦子さん ☎251-1087



自分たちはもちろん、聞く人も楽しめる合唱を心掛けています。3月2日には前橋テルサで30周年記念コンサートを開く予定ですよ。

編集こぼれ話

広報担当となり早3年。取材を通して、いろいろな人と出会うたび、一生懸命努力している姿に心打たれます。今後また皆さんの人を紹介できるような出掛けます。次回はあなたのところかも。その時は笑顔で協力をお願いします。(鈴)

